学校だより

No. 1 3

若葉つ子だより



平成21年11月30日 尼崎市立若葉小学校

感動!若葉の音楽会

新型インフルエンザの影響で1週間延び、11月14日(土)に若葉小学校の音楽会が無事終わりました。保護者や地域の皆様から、直接、またアンケートで「よかった」「すばらしかった」「涙が出ました」など、子ども達のがんばりをお褒めいただき、職員一同、大変喜んでおります。

会場では、終始マスクを着用いただき、マスクでの全員合唱という、なんとも奇妙な光景で… 申し訳ございませんでした。しかし、お叱りの声も無く、マナーを守ってご鑑賞いただき、ご協

力、本当に心から感謝しております。

5・6年生にとっては最後の音楽会。練習に練習を重ね、みんないい顔で演奏していたのがよかった…。1・2年生は初めての音楽会。2学年での練習は、2年生が1年生をリードし、1年生も2年生によくついてがんばりました。3・4年生は単独での発表もがんばりましたが、アルカイックでの市音楽会では、合同で演奏を発表し、小規模校でも"やればできる"と、若葉小学校の存在を大きく誇示してきました。エンディングのアメージング・グレイスは、みんなの心に響きました。涙が出そうになり、



こらえるのに必死でした。思いっきり泣きたかった…。同じ思いの方もいらっしゃるのでは。 すばらしい子ども達です。次の目標に向かって、また、がんばってほしいと思います。

11月27日(金)、青空の下、武庫川河川敷で恒例のマラソン大会を実施しました。2週間毎日、25分休みにがんばったジョギングタイムの総まとめとしてのマラソン大会です。



子ども達は、それぞれに自分のめあてを立て、その達成をめざして走りました。マラソンはよく人生に例えられます。苦しいときもあるが、くじけないで自分を励まし、がんばることで、めざすゴールが待っているのです。

思い通りの走りができた子、めあてを達成できなかった子…、それぞれの思いがあります。また、こけてけがをしても、甘えることなく、自力で歩いて帰校した子もいます。さすが、高学年!

育友会からの呼びかけに、引率のお手伝いを してくださった大勢の保護者の皆様、ありがと うございました。

《 12月の行事予定 》

1 (火)	読書週間 口座振替 個人懇談	15(火) 代表委員会 納金日
2 (水)		16(水) 委員会活動
3 (木)	お話会(ストリーテリング)	18(金) 給食終了 計算科終了
4 (金)	▼読書タイム(予備日)	23(水) 天皇誕生日
7 (月)	全校朝会	25(金) 2学期終業式 大掃除
11(金)	キッズ検定	26(土) 冬期休業日 (~1/5)
14(月)	児童集会	1/6(水) 3 学期始業式

※ 今月は、<u>口座振替が1日(火)の1回のみです。口座の残高をご確認ください</u>。

【 冬期休業日の短縮について 】

5月に実施した、新型インフルエンザによる市内一斉1週間の学校閉鎖を受けて、尼崎市立小中学校の夏期休業日を3日間、冬期休業日を2日間短縮することは既にお知らせしたとおりです。よって、今年度の冬期休業日は2日短縮され、3学期の始業式は1月6日(水)となります。お間違いのないよう、よろしくお願いします。

また、今学期、新型インフルエンザによる学年閉鎖を2年生が2回、3・5年生が1回実施しています。それぞれの学年の授業時間数が不足しないよう、学年便りでもお知らせしている通り、できる限りの補充に努めております。下校時間が通常より遅くなる曜日もございますが、ご理解くださいますようお願いします。

【 朝日小学生新聞の寄贈について 】

2学期から市内にある山村倉庫(株)社長様より、朝日小学生新聞を寄贈していただいております。1年間、大変ありがたくお受けいたしました。職員室前の廊下に毎週届いた小学生新聞をおいて、誰でもが自由に読めるようにしています。小学生に理解できるような内容で、社会のニュースを掲載しています。低学年には少し難しいですが、高学年なら、政治や経済に興味をもって読めるような新聞です。是非、活用してほしいと思っています。

【 冬の服装についてのお願い 】

日一日と寒さが厳しくなってきました。登下校 時、ポケットに手を突っ込んで、ジャケットのフ ードをかぶった姿が目立つようになりました。転 倒時にとっさの手が出ない、また近づいてくる車 等の気配が分かりにくいなどで、どちらも学校で は止めるように指導しています。

手が冷たければ手袋を着用させてください。登 下校中は、フードをかぶらないようにさせてくだ さい。また、マフラーも端を長く垂らす巻き方は、 自転車やバイク等にひっかかって、思わぬ大けが をすることもあります。よろしくご協力ください。

学校で飼育していたニワトリのロブソンが11月27日(金)に老衰で永眠しました。天国で、鎌田教頭先生といっしょに、若葉小学校の子ども達のことを見守っていてほしいと願っています。

先日、休日に学校で仕事をしてい た時のことです。校庭にいた数人の 子ども達が校長室に入ってきまし た。たまたま電話中だったので、学 校開放職員に言うように指示しまし た。何だったんだろうか?電話を終 えて、外を見たら、わかばトープ(池) の周りの落ち葉をみんなで、一生懸 命掃いているのが見えました。ほう きでかき集めた落ち葉を入れるビニ ール袋を取りに来たようでした。「感 心やねえ、助かるわぁ。」と声をかけ ると、うれしそうにしていましたが、 Kさんが「校長先生、若葉っ子だよ りに載せてえや。」と言いました。オ イオイ、ええことしてても、自分で 言うたらあかんやん。その一言がな かったら、無条件で花マルやったで